

Conferencias sobre el 766º aniversario de Castellón - Mediterráneo - 14/09/2017



►► 'Un somni de ciutat', exposición incluida en los actos conmemorativos.

ARRANCAN MAÑANA

Conferencias sobre el 766º aniversario de Castellón

◉ **Los más destacados especialistas se reúnen en el Edificio Menador**

V. C.
CASTELLÓN

Con motivo del 766º aniversario de la fundación de Castellón, cuyo día grande se celebró el pasado 8 de septiembre con la entrega de la Medalla de Oro de la Ciudad al instituto Francisco Ribalta como acto central, la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de la capital de la Plana organiza un ciclo de conferencias a cargo de reconocidos expertos que versarán sobre diversos aspectos de la historia del municipio, desde que sus primeros pobladores se trasladaron desde el Castell Vell a su actual emplazamiento.

El ciclo se inicia hoy (19.00 horas) con la intervención del profesor Tomás Martínez Romero, quien hablará sobre *Literatura i cultura escrita al Castelló medieval*. La siguiente cita será el día 21, cuando está programada la conferencia titulada *El mite fundacional de la ciutat: la construcció*, a cargo de Tània Muñoz, licenciada en Historia.

El 28 de septiembre concluirá el ciclo con la charla *Evocació d'una joia perduda: Santa Maria de Castelló*. El conferenciante será Antonio José i Pitarch, catedrático de la Universitat de Barcelona especialista en arte gótico. Todas las intervenciones se realizarán en la sala de conferencias del Menador Espai Cultural, en la plaza Huerto Sogueros, a las 19.00 horas.

Se trata, según la concejala de Cultura, Verònica Ruiz, de «una gran oportunidad para que los vecinos aprendan y se interesen por aspectos de su ciudad que quizá desconocen».

Este ciclo de conferencias de expertos en el estudio de la historia «complementa los actos institucionales, que ya tuvieron lugar, de entrega de la Medalla de Oro al instituto Ribalta o el homenaje de los Caballeros Templarios de Castellón al Rey Jaume I», señala Ruiz.

CULTURAS EUROPEAS // Tomás Martínez Romero, el especialista que abre la programación de charlas, es catedrático de Literatura Medieval en la Universitat Jaume I, centro donde actualmente dirige el Departamento de Filología y Culturas Europeas. Además de miembro numerario del Institut d'Estudis Catalans, forma parte del consejo asesor de la prestigiosa colección filológica *Els Nostres Clàssics*, de la editorial Barcino, así como de diversas revistas científicas.

Martínez Romero también es codirector del proyecto *Corpus dels trobadors*, de la Unió Acadèmica Internacional. Su labor académica también la ha desarrollado en las universidades de Santiago de Compostela y Verona, de las que ha sido profesor invitado. Fue vicepresidente de la Associació Hispànica de Literatura Medieval y ha participado como ponente invitado en numerosos congresos nacionales y de carácter internacional.

'UN SOMNI DE CIUTAT' // Unas iniciativas de índole cultural auspiciadas por el equipo de gobierno para impulsar los festejos del 8 de diciembre. Hay que destacar la interesante exposición que se está celebrando en la antigua iglesia de San Miguel y que, bajo el título de *Un somni de ciutat*, recoge los fondos artísticos del edificio municipal con obras que arrancan con Urbano Fos y se prolongan a lo largo de cinco siglos de arte hasta las vanguardias, con las más recientes obras de Alejandro Mañas, uno de los artistas que se ha consagrado ya en el arte contemporáneo. ≡